



自立・敬愛・創造



学びに向かう力を育み、ともに励みあう学校

和田山中学校学校だより 令和6年9月18日号

今年昨年以上の猛暑となり厳しい残暑の日が続いていましたが、9月も中旬を過ぎ、少しだけ、朝晩は涼しくなり、秋の気配を感じられるようになってきました。体育祭練習も暑い中での練習となりました。前日の雨の影響で当日の朝に準備をすることになりましたが、9月14日(土)に開催することができ、多くの保護者の皆様に参観していただくことが出来ました。大変暑い日中ではありましたが、本当にありがとうございました。本日、18日(水)からは通常授業を行っています。今後の行事予定では、10月26日(土)に文化祭を予定しています。今年文化祭については、例年ジュピターホールで開催していましたが、ジュピターホール改修工事のため和田山中学校体育館で行います。保護者の参観については制限なしで行う予定にしています。また、文化祭の展示の部については10月25日(金)～30日(水)の期間に、16時30分～17時00分まで(文化祭当日の26日(土)は9時00分～17時00分まで)中学校の会議室で展示しています。お忙しいと思いますが、ぜひ見ていただければと思います。また、3年生の第2回目の進路説明会は明日、9月19日(火)に予定しています。1・2年生は但馬新人戦が9月下旬から10月中旬にかけて始まります。3年生が引退したあと、初めての公式戦となります。今後も保護者の皆様には、ご理解、ご協力、よろしくお願いいたします。

[令和6年度 体育祭]

9月14日(土)に体育祭を行いました。夏休み後半から、『百花繚乱』をスローガンに、生徒会執行部、3年生や2年生のリーダーを中心に準備を進めてきました。前日の雨の影響により、1時間遅れで行いました。大変暑い中ではありましたが、今年度も多くの保護者の皆様に参観していただくことができ、生徒たちが頑張っている姿を見ていただくことが出来ました。本当にありがとうございました。



体育祭の様子 その1



体育祭の様子 その3